

SÍNTESIS del Biobío

Ejecutivo ha entregado 20% de viviendas definitivas tras incendios 2023

Desde la Seremi de Vivienda y Urbanismo se informó que se entregaron al terminar el 2024 subsidios a 733 familias que cumplían con los requisitos. Se espera al primer trimestre iniciar obras en todos los inmuebles. Entre las dificultades para poder avanzar con mayor celeridad, la seremi Claudia Toledo argumentó que la ruralidad retrasa el proceso por la dispersión de inmuebles y el difícil acceso para los servicios básicos.



Gore acusa "realidad crítica" por gestión saliente

La autoridad regional, Sergio Giacaman, presentó una evaluación del estado del Gobierno Regional y detalló que las obligaciones financieras inmediatas suman sobre \$24 mil millones, por subvenciones y facturas impagas. Explicó que la situación significará restar fondos del presupuesto 2025 y que priorizará la revisión de proyectos de organizaciones sociales no evaluados y el pago a los proveedores. Anunció plan para los primeros 100 días.

Avanza proyecto de fraccionamiento pesquero

La comisión de Intereses Marítimos, Pesca y Acuicultura del Senado respaldó por cuatro votos a favor y uno en contra la idea de legislar sobre la Ley de Fraccionamiento, dando paso a la votación particular en medio de reacciones del sector. Se informó que fueron recibidas 63 indicaciones tanto de parlamentarios como del Gobierno. Este miércoles se desarrolló la votación en particular, por lo que la iniciativa continuará en la comisión de Hacienda.

Cifras de homicidios alertan a alcaldes y solicitan ampliar estrategias

Según las estadísticas del Sistema Táctico de Operación Policial (STOP) de Carabineros durante el año pasado hubo 81 casos, es decir, 17,4% más de los que hubo en todo 2023. Desde la Asociación de Municipalidades del Biobío afirman que es vital profundizar la prevención a través de la coordinación de estrategias adecuadas a las comunas y mejorar la coordinación en las mesas de seguridad.



Inician campaña para evitar violencia en salud

El delegado presidencial, Eduardo Pacheco, detalló que una de las solicitudes del personal del área es fortalecer los patrullajes, además de acciones preventivas y un mapeo de zonas donde se han registrado los hechos más complejos. Dentro de las comunas más afectadas están San Pedro de la Paz, Chiguayante, Tomé, Lota, Talcahuano y Hualpén. La Confusam asegura que la mesa de seguridad por el tema no tiene avances y que no han sido convocados.